



Marcel Jean Loustau



De las bandas referentes de los años 80, Cadáveres Ilustres liderada por Pablo Martín y Rafa del Campo es de las pocas que aún continúan activas, firme en su compromiso con la creación artística y su pasión por la música desde los inicios y mantenimiento su prolifera carrera sonando en los principales espacios de la escena underground.

Reconocida por sus seguidores abarcando las distintas generaciones, fue premiada por Premios Graffiti en 2022 por su canción “Indiferente”, uno de los máximos galardones de los premios de la música uruguaya.

La muestra es una selección de 27 fotografías en diferentes formatos desde el lente de Marcel Jean Loustau, referente de la fotografía del rock de todas las épocas del movimiento uruguayo.

En el marco de la presentación de la muestra se estará proyectando el documental de la banda llamado *Rock & Roll Actitud* de Javier Harabeydian del año 2017.

Músicos y fotógrafo, estarán disponibles para una charla con el público asistente, para terminar con la presencia de la banda en el escenario.

La exhibición se realiza en la Sala de Fundadores de AGADU, Canelones 1130 de Lunes a Viernes de 12:30 A 18:30 hs. hasta el 22 de diciembre de este año.



Marcel Jean Loustau

☎ 094.364.696

📷 marcelloustau

www.marcelloustau.com

● Lucía Conforte

☎ 098.6657.630

📷 luconfortel

Marcel Jean Loustau

Ha trabajado como fotógrafo en semanario JAQUE y participó como colaborador del suplemento ROCK DE PRIMERA del diario Ultimas Noticias.

Sus fotos han sido publicadas en varios diarios de la capital (EL DÍA, EL PAÍS, LA MAÑANA, LA REPÚBLICA, LA HORA, EL OBSERVADOR, etc.), semanarios (CRÓNICAS ECONÓMICAS, LA DEMOCRACIA, LA RAZÓN, BRECHA, etc.), revistas (CANTA ROCK de Argentina, BIZZ de Brasil, etc.) y libros (EL MERCADO DE LA SUBASTA, etc.).

Una de sus fotos fue elegida para una exposición virtual en el Museo de San Ildefonso en México.

Participa en el 2008 de la 1ª Muestra Colectiva en la Embajada de México “De Cajón”.

En el 2009 exhibe parte de su archivo de fotografías de rock en la exposición “Bailando en la oscuridad” realizadas en la Universidad Católica de Montevideo y en la Casa de la Cultura de Maldonado. En 2010 se le otorga una **mención especial** del Jurado de los Premios Graffiti a la Música por dicha exposición.

En 2018 vuelve a participar en la 10ª Muestra Colectiva “De Cajón” en el Teatro Solís.

Entre el 2021 y 2022 realiza 10 exposiciones “Homenaje a Los Estómagos” en diferentes localidades del departamento de Canelones, valiéndole un premio **Graffiti Institucional**.



Marcel Jean Loustau

094.364.696

marcelloustau

www.marcelloustau.com



Lucía Conforte

098.6657.630

luconfortel